



Gesamtbairisches Tanzfest in der Ramphalle

Beitrag

Es ist wieder möglich: Ein Gesamtbairisches Tanzfest am Samstag, 22. April in der Ramphalle in Hinterskirchen. Alle Tanzbegeisterten und Liebhaber des Bayerischen Brauchtums sind am Samstag, 22. April ab 18 Uhr zur besonderen Brauchtumsveranstaltung zum fünften gesamtbairischen Tanzfest mit Gaugruppentreffen des Bayerischen Trachtenverbandes e.V. in die Ramphalle, Hinterskirchen, Gemeinde Neufraunhofen unter der Schirmherrschaft des Landrates Peter Dreier eingeladen.

140 Jahre Trachtenbewegung in Bayern. Dieses Tanzfest soll wieder eine bunte Mischung aus allgemeinen Tanzrunden, Gemeinschaftsplatteln und Auftritten der Gaugruppen, Gaujugendgruppen, Bezirks-, Tanz-, Plattler- und Vereinsgruppen der angeschlossenen Gauverbände darstellen und trägt durch die Besonderheit der Mitwirkung von Trachten aus allen Regionen Bayerns gerade auch im Jubiläumsjahr anlässlich "140 Jahre Trachtenbewegung in Bayern" und "100 Jahre Trachtentänze" sichtlich erneut zu einer guten Präsentation der Trachtensache in der Öffentlichkeit bei. Aufspielen werden die Rottauer Tanzmusi aus dem Chiemgau, die Gautrachtenkapelle Beratzhausen aus der Oberpfalz und die Körnia Rucksa Musikanten aus Unterfranken. Karten gibt an der Abendkasse. Wer gerne bayrische Volksmusik hört und dazu gerne tanzt, der ist beim gesamtbairischen Tanzfest in Hinterskirchen richtig. Der Erlös kommt dem neuen Museum im Trachtenkulturzentrum Holzhausen zugute.

Bericht und Bilder: Hans Kronseder -Am Samstag, 22. April ab 18 Uhr findet in der Ramphalle in Hinterskirchen wieder das gesamtbairische Tanzfest statt.





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Gesamtbayerisches Tanzfest
3. Niederbayern